

miércoles 15 de noviembre de 2023

Puesta en marcha del programa "Un Curso en Familia"

La pasada semana la Asociación "ACOGELES" ha puesto en marcha el Proyecto "Un Curso en Familia", con la salida de los primeros menores de los Centros Residenciales y la incorporación en las familias colaboradoras para este curso escolar.

Acógeles es una asociación de familias de acogida creada en Málaga que desde el 2006 tiene la misión de reivindicar y defender los derechos de las familias de acogida, pero, sobre todo, el derecho de los menores en protección de vivir en familia y, por lo tanto, promover el acogimiento familiar frente al recurso de acogimiento residencial.

"Un Curso en Familia" nace como iniciativa dentro del Plan de desinstitucionalización promovida por ASEAF (Asociación Estatal de Acogimiento Familiar), para darle la oportunidad a menores que se encuentran en centros residenciales de pasar un curso escolar en familias que durante este periodo brinden su hogar a los menores, con el objetivo de crear vínculos y referentes positivos familiares.

¿Me abres tu hogar al curso escolar? [Descargar imagen](#)

UN CURSO EN FAMILIA MÁLAGA

¿Qué es "Un Curso en Familia"?
Una modalidad de acogimiento que da oportunidad a menores de pasar el curso en el calor de un hogar

¿Qué menores?
Menores de entre 7 y 17 años que viven en centros de protección y desean vivir esta experiencia

¿Quién puede acoger?
Cualquier persona o familia dispuesta a abrir su hogar durante el curso escolar

INFÓRMATE
611 124 182
uncursoenfamiliamalaga@gmail.com

[@acogeles](#)



Más información

[<https://www.acogeles.org/>]